Sozialmarie geht an zwei Salzburger Sozialprojekte

Die Plattform für Menschenrechte sowie die Diakonie Salzburg wurden kürzlich mit einem Preis für innovative und couragierte Sozialprojekte ausgezeichnet. Die "Sozialmarie" ging an "Mein Österreich" und an "Kunsttherapie in Schubhaft". Die Foto- und Collagen-Ausstellung "Mein Österreich" der Plattform für Menschenrechte befasst sich mit dem brisanten und hochaktuellen Thema "Migration" und tourt seit Oktober 2005 durch Österreich. An 432 Ausstellungstagen wurde sie von rund 3.100 Personen besucht. Sie wurde vor allem als wichtiger Beitrag zur österreichischen Geschichte und Gegenwart gewürdigt. Die "Kunsttherapie in der Schubhaft" der Diakonie Salzburg bietet seit Mitte 2005 Schubhäftlingen zweimal die Woche die Möglichkeit, sich und ihre Persönlichkeit künstlerisch auszudrücken. Eine Auswahl der Bilder wird mit Zustimmung der Schubhäftlinge seit gut einem Jahr als Wanderausstellung der Öffentlichkeit präsentiert. Die Verleihung der "Sozialmarie" fand mittlerweile zum dritten Mal statt, die Jury musste aus insgesamt 190 Einrei-Infos: chungen auswählen.

Sozialmarie: www.sozialmarie.org "Mein Österreich": www.menschenrechte-salzburg.at

"Kunsttherapie in der Schubhaft": daiva.doering@diakonie.at

mig